
 

 

 

 

 

校内書き初め展を行いました 

 ２月３日（木）、４日（金）の２日間、体育館で校

内書き初め展を行いました。例年、授業参観と併せて

各教室前に展示するのですが、昨年はコロナの影響

で授業参観とともに中止としました。今年は授業参

観ができそうだと思っていましたが、断念せざるを

得ない状況になってしまいました。しかし、子供たち

が始業式で集中して書いた書き初めだけでも見てい

ただきたいと考え、体育館で開催しました。寒い中で

したが、１００人の方にお越しいただきました。あり

がとうございました。 

チューリップの芽が出ました 

 昨年秋に植えたチューリップの芽が出始

めました。立春を過ぎたとはいえ、まだまだ

真冬のような日が続いていますが、春に咲

くチューリップの芽がこうして出てくるの

を見ると、温かい気持ちになります。 

 

なわとび検定をやっています 

 体育委員の子供たちが中心になり、今週から昼放課の時

間になわとび検定をやっています。今年もなわとび集会や

なわとび大会の開催を見合わせたのですが、日頃から練習

を積んでいるなわとびの成果を発揮する場はつくろうと考

えました。検定カードにある技をクリアしていき、シールを

集めます。病気や寒さに負けない体をつくります。 
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 ２月９日（水）、１５０周年実行委員会の山本会

長様から、シンボルマークデザインの会長賞、副

会長賞を受賞した子に賞状と図書カードなどの賞

品を贈っていただきました。 


